

## Motivasi Siswa Belajar Bahasa Inggris, Dosen Unimal Kunjungi SMA di Ketol



Dosen Unimal lakukan sosialisasi strategi belajar Bahasa Inggris bagi siswa di SMA Negeri 9 Takengon di Kecamatan Ketol, Aceh Tengah akhir September lalu. Foto:Ist.

**UNIMALNEWS |Takengon**– Sebagai bagian dari tridharma perguruan tinggi yaitu Pengabdian kepada Masyarakat (PKM), sejumlah dosen Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan sosialisasi strategi belajar bahasa Inggris yang efektif dan menyenangkan di SMA Negeri 9 Takengon yang berlokasi di Kecamatan Ketol, Kabupaten Aceh Tengah pada akhir September lalu, Kegiatan ini dipusatkan di ruang kelas sekolah setempat dan diikuti oleh 30 orang siswa kelas XII.

Kurniawati selaku ketua pelaksana PKM mengatakan bahwa dalam menghadapi persaingan global, penguasaan bahasa asing seperti Bahasa Inggris menjadi hal yang penting. Namun, masih banyak siswa terutama yang bersekolah di sekolah yang jauh dari ibu kota provinsi atau kabupaten yang masih memiliki kesulitan belajar Bahasa Inggris dikarenakan keterbatasan akses terhadap sumber daya belajar ataupun tempat belajar Bahasa Inggris di luar sekolah seperti tempat kursus.

“Dikarenakan keterbatasan akses terhadap media dan tempat belajar, maka diperlukan strategi yang efektif dalam belajar bahasa Inggris terutama Ketika siswa belajar secara otodidak. Selain itu, belajar bahasa Inggris secara menyenangkan juga perlu untuk bisa meningkatkan motivasi siswa dalam belajar bahasa Inggris sehingga kemampuan berbahasa Inggrisnya bisa meningkat.”ucap dosen Bahasa Inggris Fakultas Teknik ini.

Dalam kegiatan ini, tim PKM memberikan materi seputar strategi belajar bahasa Inggris yang bisa dijalankan oleh siswa. Strategi yang dimaksud seperti belajar bahasa Inggris melalui lagu, games, media sosial, membaca bacaan populer dalam bahasa Inggris, menonton film dan beberapa strategi lainnya. Dalam kesempatan ini, para pemateri dan siswa melakukan praktik dari strategi-strategi yang telah dipaparkan. Dari mendengar lagu misalnya, bisa meningkatkan kemampuan listening, menambah kosakata serta pronunciation. Para siswa terlihat sangat antusias dalam mengikuti sosialisasi ini dan ikut terlibat aktif dalam keseluruhan kegiatan.

M.Yusuf, Kepala Sekolah SMA Negeri 9 Takengon menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan yang digelar dosen Unimal ini. Menurutnya, kedatangan tim PKM Unimal menjadi salah satu hal positif terutama dalam rangka memberikan motivasi belajar Bahasa Inggris bagi siswa di sekolahnya.

“Kami sangat berterima kasih atas kunjungan tim PKM Unimal ke sekolah kami, Meskipun sekolah kami termasuk sekolah di pelosok, namun masih ada yang memberi perhatian kepada siswa kami. Semoga siswa kami mendapatkan pengetahuan baru dari acara di hari ini,”sebutnya.

Selain Kurniawati, dosen Unimal lainnya yang terlibat dalam kegiatan ini adalah Dini Rizki (Prodi Sosiologi), Rizka Mulyawan (Prodi Teknik Kimia), dan Ahmad Fikry (Prodi Teknik Material). Kegiatan ini terselenggara atas dukungan dari Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat (LPPM) Universitas Malikussaleh. [fzl]

**Tanggal:** 01 November 2023

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),